

*Wenn ihr mich sucht,
sucht in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
lebe ich in euch weiter.*

Rainer Maria Rilke

Adieu unser geliebter

Ueli Berger-Bachmann

10. März 1954 bis 11. Januar 2016

Mit Hoffnung und Mut hat er seine schwere Krankheit getragen. Begleitet von seiner Familie durfte er heute alle seine Leiden ablegen und ruhig einschlafen.

Traueradresse:
Heidi Berger-Bachmann
Höh 54
3615 Heimenschwand

Heidi Berger-Bachmann
Stefanie und Stewy von Wattenwyl mit Basil
Muriel Berger und Thomas Diggelmann mit Rosa
Donatus Berger und Corinne Kriegel
Geschwister und Verwandte

Zur Trauerfeier laden wir Sie herzlich ein am Mittwoch, 20. Januar 2016, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Heimenschwand.

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir anstelle von Blumen, um eine Spende an die Stiftung NAK-Humanitas, Postfach 1365, 8032 Zürich. Spendenkonto 87-58234-8.